
順番 議 員 名 一  般  質  問  内  容
１．エコアイランドについて

（１）埋め立て最終期限について伺う

（２）最終期限がきた後はどうするのか

２．薬剤の購入について

（１）予算額と購入方法について伺う

（２）主要薬剤の予算額について伺う

３．火災保険料について

（１）保険料と、保険会社について伺う

（２）これまで保険料で回収した金額は、何件でいくらか

４．発電施設の定期点検分はいくらか。全体に占める割合を伺う

５．焼却炉、灰溶融炉、破砕機の能力と稼働状況について伺う

１．クリーンセンターについて

（１） 地盤沈下、ひび割れなど施設の状況を問う

（２） 今年度も、予算計上された技術職員の確保が見送られている。施設の安全・
　　安心・安定した運営、長寿命化のためにも、また修繕・定期点検等で業者の言
　　いなりにならない、適正な費用算出のためにも技術職員は必要と考える。来年
　　度に向けて当局の対応を問う

（３） 事故を起こさないために、どのような対策をとっているのか問う

（４） 事故が発生した場合に備え、どのような訓練を行っているのか問う

（５） 本施設の放射能

２．環境の杜ふれあいについて
　
　議会も付帯決議をあげ、私も質問で周辺7自治会住民と那覇市民及び南風原町
民、その他市町外住民の利用料金の区別化を求めてきた。その検討状況につい
て問う

環境の杜入り口（町道１０号線との接続）の整備について
　
　環境の杜への進入路は片側道路となっている。
　その道路は環境の杜を利用する人の車が多く、片側通行では大変危険である。
そこで伺います。早急に整備が必要だと思うが管理者はどのように認識されておら
れるのか、お答えください。
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